

Fe de erratas

En el artículo "Características antropométricas en jugadores chilenos de tenis de mesa de nivel competitivo", publicado en la revista *Nutrición Hospitalaria* 2015;32(4):1689-94, hubo un error en la filiación de los autores.

En el artículo figuraba lo siguiente:

Rodrigo Yáñez Sepúlveda¹, Fernando Barraza², Giovanni Rosales Soto³, Eduardo Báez⁴ y Marcelo Tuesta⁵

¹Facultad de Filosofía y Educación, Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. ²Escuela de Educación. Pedagogía en Educación Física, Universidad Viña del Mar. ³Facultad de Ciencias de la Actividad Física, Universidad San Sebastián. ⁴Departamento de Deportes y Recreación, Universidad de Playa Ancha. ⁵UDA Ciencias de la Salud. Facultad de Medicina, Pontificia Universidad Católica de Chile, Chile

Y lo correcto debería ser:

Cristián Fuenzalida Alvarez¹, Cristián Sierra Barrera¹, Gerardo Díaz Hidalgo¹, Fernando Barraza¹, Rodrigo Yáñez Sepúlveda², Giovanni Rosales Soto³, Eduardo Báez⁴ y Marcelo Tuesta⁵

¹Escuela de Educación. Pedagogía en Educación Física. Universidad Viña del Mar. ²Facultad de Filosofía y Educación. Pontificia Universidad Católica de Valparaíso. ³Facultad de Ciencias de la Actividad Física. Universidad San Sebastián. ⁴Departamento de Deportes y Recreación, Universidad de Playa Ancha. ⁵UDA Ciencias de la Salud. Facultad de Medicina. Pontificia Universidad Católica de Chile, Chile

La nueva referencia de artículo sería: Fuenzalida Alvarez C, Sierra Barrera C, Diaz Hidalgo G, Barraza F, Yáñez Sepúlveda R, Rosales Soto G, Báez E, Tuesta M. Características antropométricas en jugadores chilenos de tenis de mesa de nivel competitivo. *Nutr Hosp* 2015;32(4):1689-94. Corrección en *Nutrición Hospitalaria* 2018;35(3):750